

Quand, attiré par ses cris, les voisins accoururent pour lui porter secours, il se roula sur le sol, et, en proie aux plus atroces souffrances, il avait subi des brûlures sur différentes parties de corps, notamment au bas du ventre et au visage.

Le corps de l'enfant a été transporté dans une pharmacie voisine, où il reçut les premiers soins, puis de là à l'hôpital Necker. Son état est désespéré.

Un suicide entêté. — Vers quatre heures de l'après-midi, un tout jeune homme se précipita sur un balcon de charbon amarré, au gal sur le Pont-Neuf et le pont de la Harpe.

Un rafle. — La préfecture de police multiplie les rafles de charbon de bois. Paris et dans la banlieue. Hier, elle a fait expurger une partie du quartier Maubert. Les garnis borgnes et les bals musettes qui y foisonnent ont reçu la visite de agents.

Plus de cent individus ont été envoyés au Dépôt. Parmi eux se trouvaient un certain nombre de récidivistes.

Les enseignes. — Il est beaucoup question des enseignes dans les journaux. On a dit que les changements qu'on discute ont pour raison la politique, mais n'ont pas de motifs d'ordre moral.

On est certain, cependant, que chaque rue portait un nom; les vieux noms notaires, et l'histoire de France elle-même, donnent des désignations de rue par des noms qui sont parfois très curieux.

Maintenant, on donne aux rues des noms de grands hommes, des noms de bataille, des noms de ville, et ces noms sont choisis par les journaux.

On comprend combien cette succession ininterrompue de changements favorables devait déjouer les calculs des politiques, et dérouter leurs combinaisons.

On peut affirmer qu'après le 9 thermidor les deux tiers de la France étaient redevenus royalistes, au moins, en ce sens, qu'ils voulaient un roi.

On peut affirmer qu'après le 9 thermidor les deux tiers de la France étaient redevenus royalistes, au moins, en ce sens, qu'ils voulaient un roi.

On peut affirmer qu'après le 9 thermidor les deux tiers de la France étaient redevenus royalistes, au moins, en ce sens, qu'ils voulaient un roi.

grand courage, sans prestige aucun. Cependant ces trois vétérinaires tendent et accomplissent un coup d'Etat plus audacieux que celui de 18 brumaire.

Quels vainqueurs que ces trois hommes ! Barras, son nom dit tout ! La Révolution-Léopold, le pontife des théophilanthropes, enfin l'avare Rewbell, le beau-frère de l'apatin (1).

La véritable Terreur ne se refit pas cependant, parce qu'il y a des choses qui ne se recommencent pas. D'abord les vainqueurs, cette fois, n'ont pas été déportés.

On fut ainsi qu'une bande, j'allais dire d'opportunistes, mettons de territoriaux modérés, gouverna la France plusieurs années.

On fit banqueroute, on vola énormément, on dansa beaucoup, l'artisan crut la faim, le commerçant végéta, le paysan s'enrichissant les doigts.

La nation ne cessa de protester, par ses suffrages, contre la violence exercée sur elle. Cependant rien n'y put faire, car, chaque fois, elle obligeait les électeurs à prendre les deux tiers des députés dans cette Convention infâme et décriée.

Après tout, faut-il s'en étonner ? On a-t-on vu les neufs gordiens se dénouer autrement que par l'épée ? Voilà un siècle que les assemblées politiques jouent, dans les États civilisés, un rôle ou prépondérant ou unique.

Le conseil municipal de Marseille. — L'incident qui s'est produit au conseil municipal de Marseille est terminé.

Marseille, 5 juillet. — 112 malades du camp du Pas-des-Lanciers sont arrivés hier à Marseille. Il y a 4 et 4 décès à l'hôpital militaire.

Le conseil municipal de Marseille. — L'incident qui s'est produit au conseil municipal de Marseille est terminé.

Le conseil municipal de Marseille. — L'incident qui s'est produit au conseil municipal de Marseille est terminé.

Pour avoir journallement sous les yeux notre immortel poète, il s'exige de vous fournir.

VICTOR HUGO
Maison VAISSIER Frères.
COMMERCE
Laines

Le marché de laines de France, le 4 juillet. Les laines ont été vendues à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

Enchères de laines. Ce soir, 6 juillet. Dans les dernières ventes de la semaine d'aujourd'hui, les laines ont été vendues à 47 75.

KASSEL, 1er juillet. Les laines ont été vendues à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

ANVERS, 4 juillet. A la suite des mauvaises nouvelles qui continuent à nous parvenir du marché de laines, la demande a été beaucoup plus faible.

ROUEN, 4 juillet. Les laines ont été vendues à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

PROMOTIONS dans la marine. Paris, 5 juillet. — L'Officiel donne les promotions suivantes pour la marine.

Le conseil municipal de Marseille. — L'incident qui s'est produit au conseil municipal de Marseille est terminé.

Le conseil municipal de Marseille. — L'incident qui s'est produit au conseil municipal de Marseille est terminé.

Le conseil municipal de Marseille. — L'incident qui s'est produit au conseil municipal de Marseille est terminé.

Le conseil municipal de Marseille. — L'incident qui s'est produit au conseil municipal de Marseille est terminé.

Alcools
PARIS, 4 juillet. Les alcools ont été vendus à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

Tissus et Filés
MANCHESTER, 3 juillet. Les tissus ont été vendus à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

Houblons
ALOST, 4 juillet. Les houblons ont été vendus à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

Pétroles
PARIS, 4 juillet. Les pétroles ont été vendus à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

Saindoux
LE HAVRE, 3 juillet. Les saindoux ont été vendus à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

Suifs
PARIS, 4 juillet. Les suifs ont été vendus à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

Métallurgie
GLASGOW, 3 juillet. Les métaux ont été vendus à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

MERCURIALES DIVERSES
GAND, 3 juillet. Les métaux ont été vendus à 47 75, en tant qu'elles ont été vendues.

BILAN DE LA BANQUE DE FRANCE
Situation hebdomadaire du 2 juillet.

Capital de la Banque. 182,500,000 fr.

Comptes courants particuliers. 29,982,000 fr.

Comptes courants de Trésor. 18,988,000 fr.